



Pressemitteilung: 19. November 2018

Am Ende der Verlässlichkeit? Wie bestehen im radikalen Wandel der Gegenwart?*

**Das „Forum für Baukultur“ im Haus der Architektur lädt am 26. November 2018
und 3. Dezember 2018 zu zwei spannenden Diskussionsabenden ein**

Weil uns die Geschwindigkeit des Wandels und dessen scheinbar zunehmende Beschleunigung intensiv beschäftigen, widmet sich das Forum für Baukultur in seinem Herbstprogramm den Fragen „Am Ende der Verlässlichkeit? Wie bestehen im radikalen Wandel der Gegenwart?“. Beständiges wird neu verhandelt. Wir sind damit konfrontiert, dass die Begriffe Arbeit und Freizeit neu definiert werden. Eignet sich die Demokratie für die Zukunft? Wie wird die Ordnung ökonomischer und gesellschaftlicher Werte künftig aussehen? Nicht zuletzt denken wir über den Umgang mit Regeln und Deregulierungen nach und darüber, ob Bündnisse und einmal getroffene Aussagen noch verlässlich sind. Die wachsende Ungleichheit nahezu aller Verhältnisse, mit der zu leben wir noch nicht gelernt haben, stellt für die einen großartige Möglichkeiten dar, während sie andere verunsichert. Auswirkungen auf unser gesellschaftliches Miteinander wird diese Entwicklung in jedem Fall mit sich bringen – und damit auch zwangsläufig für unsere geplante und gebaute Umwelt. Die Moderation beider Abende übernimmt der Soziologe Prof. Dr. Armin Nassehi, Ludwig-Maximilians-Universität München. Eintritt frei, ohne Anmeldung.

Montag, 26. November 2018, 20.00 Uhr

Haus der Architektur, Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München

Begrüßung **Prof. Lydia Haack**, Architektin, Stadtplanerin, Mitglied des Vorstand der Bayerischen Architektenkammer

Podiumsgäste **Catharina Bruns**, Unternehmerin, Berlin
Jagoda Marinić, Schriftstellerin, Heidelberg

Montag, 3. Dezember 2018, 20.00 Uhr

Haus der Architektur, Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München

Begrüßung **Christine Degenhart**, Architektin, Präsidentin der Bayerischen Architektenkammer

Podiumsgäste Prof. Dr.-Ing. **Gunter Henn**, Architekt, München/Berlin/Peking
Prof. **Jörn Walter**, Oberbaudirektor a.D., Freie und Hansestadt Hamburg
Henning Gronkowski, Regisseur, Berlin
Helmut Krausser, Schriftsteller, Potsdam

Seit 2002 veranstaltet das „Forum für Baukultur“ im Haus der Architektur regelmäßig interdisziplinäre Diskussionsveranstaltungen und Ausstellungen. Der Beirat des Forums unternimmt damit den Versuch, den kulturellen Wert der geplanten und gebauten Umwelt stärker in das Bewusstsein der breiten Öffentlichkeit zu rücken und die Perspektiven aller beteiligten Disziplinen einzubeziehen, <http://www.byak.de/start/die-kammer/haus-der-architektur>.

Pressekontakt: Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,
Tel: 089-139880-39, Mail: seemueller@byak.de, Internet : www.byak.de